

Ibadah Raya Malang, 24 Juli 2022 (Minggu Pagi)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 16:13-14

16:13 Dan aku melihat dari mulut naga dan dari mulut binatang dan dari mulut nabi palsu itu keluar tiga roh najis yang menyerupai katak.

16:14 Itulah roh-roh setan yang mengadakan perbuatan-perbuatan ajaib, dan mereka pergi mendapatkan raja-raja di seluruh dunia, untuk mengumpulkan mereka guna peperangan pada hari besar, yaitu hari Allah Yang Mahakuasa.

Terjadi peperangan besar yang dipicu oleh 3 roh najis yang keluar dari mulut setan tritunggal, sebagai berikut:

1. Dari mulut naga keluar roh dusta dan kebencian.

Yohanes 8:44

8:44 Iblislah yang menjadi bapamu dan kamu ingin melakukan keinginan-keinginan bapamu. Ia adalah pembunuh manusia sejak semula dan tidak hidup dalam kebenaran, sebab di dalam dia tidak ada kebenaran. Apabila ia berkata dusta, ia berkata atas kehendaknya sendiri, sebab ia adalah pendusta dan bapa segala dusta.

Setan adalah bapa pendusta dan pembunuh.

2 Korintus 11:2-3

11:2 Sebab aku cemburu kepada kamu dengan cemburu ilahi. Karena aku telah mempertunangkan kamu kepada satu laki-laki untuk membawa kamu sebagai perawan suci kepada Kristus.

11:3 Tetapi aku takut, kalau-kalau pikiran kamu disesatkan dari kesetiaan kamu yang sejati kepada Kristus, sama seperti Hawa diperdayakan oleh ular itu dengan kelicikannya.

Di taman Eden, Hawa sudah disesatkan oleh kelicikan/ tipu daya ular yang masih kecil. Pada akhir zaman (masa pertunangan dengan Kristus), maka gereja akan disesatkan dari kesetiaan yang sejati kepada Kristus oleh kelicikan naga/ ular tua dengan kekuatan yang berlipat ganda.

1 Raja-raja 22:17-23

22:17 Lalu jawabnya: "Telah kulihat seluruh Israel bercerai-berai di gunung-gunung seperti domba-domba yang tidak mempunyai gembala, sebab itu TUHAN berfirman: Mereka ini tidak punya tuan; baiklah masing-masing pulang ke rumahnya dengan selamat."

22:18 Kemudian raja Israel berkata kepada Yosafat: "Bukankah telah kukatakan kepadamu: Tidak pernah ia menubuatkan yang baik tentang aku, melainkan hanya malapetaka?"

22:19 Kata Mikha: "Sebab itu dengarkanlah firman TUHAN. Aku telah melihat TUHAN sedang duduk di atas takhta-Nya dan segenap tentara sorga berdiri di dekat-Nya, di sebelah kanan-Nya dan di sebelah kiri-Nya.

22:20 Dan TUHAN berfirman: Siapakah yang akan membujuk Ahab untuk maju berperang, supaya ia tewas di Ramot-Gilead? Maka yang seorang berkata begini, yang lain berkata begitu.

22:21 Kemudian tampillah suatu roh, lalu berdiri di hadapan TUHAN. Ia berkata: Aku ini akan membujuknya. TUHAN bertanya kepadanya: Dengan apa?

22:22 Jawabnya: Aku akan keluar dan menjadi roh dusta dalam mulut semua nabinya. Ia berfirman: Biarlah engkau membujuknya, dan engkau akan berhasil pula. Keluarlah dan perbuatlah demikian!

22:23 Karena itu, sesungguhnya TUHAN telah menaruh roh dusta ke dalam mulut semua nabimu ini, sebab TUHAN telah menetapkan untuk menimpakan malapetaka kepadamu."

Roh dusta sampai masuk ke dalam nabi-nabi/ hamba Tuhan/ pelayan Tuhan, yang menyebabkan peperangan, kebencian, malapetaka, dll.

2. Dari mulut antikris keluar gosip, fitnah, hujat.

Wahyu 13:5-7

13:5 Dan kepada binatang itu diberikan mulut, yang penuh kesombongan dan hujat; kepadanya diberikan juga kuasa untuk melakukannya empat puluh dua bulan lamanya.

13:6 Lalu ia membuka mulutnya untuk menghujat Allah, menghujat nama-Nya dan kemah kediaman-Nya dan semua mereka yang diam di sorga.

13:7 Dan ia diperkenankan untuk berperang melawan orang-orang kudus dan untuk mengalahkan mereka; dan kepadanya diberikan kuasa atas setiap suku dan umat dan bahasa dan bangsa.

Antikris dengan sombong menghujat Allah dan namaNya, dan kemah kediamanNya (tabernakel) dan orang-orang suci. Antikris juga mengalahkan orang-orang kudus yang penyembahannya belum memenuhi ukuran.

3. Dari mulut nabi palsu keluar ajaran palsu dengan kuasa mujizat jasmani, tanpa keubahan hidup.

Wahyu 13:11-15

13:11 Dan aku melihat seekor binatang lain keluar dari dalam bumi dan bertanduk dua sama seperti anak domba dan ia berbicara seperti seekor naga.

13:12 Dan seluruh kuasa binatang yang pertama itu dijalankannya di depan matanya. Ia menyebabkan seluruh bumi dan semua penghuninya menyembah binatang pertama, yang luka parahnya telah sembuh.

13:13 Dan ia mengadakan tanda-tanda yang dahsyat, bahkan ia menurunkan api dari langit ke bumi di depan mata semua orang.

13:14 Ia menyesatkan mereka yang diam di bumi dengan tanda-tanda, yang telah diberikan kepadanya untuk dilakukannya di depan mata binatang itu. Dan ia menyuruh mereka yang diam di bumi, supaya mereka mendirikan patung untuk menghormati binatang yang luka oleh pedang, namun yang tetap hidup itu.

13:15 Dan kepadanya diberikan kuasa untuk memberikan nyawa kepada patung binatang itu, sehingga patung binatang itu berbicara juga, dan bertindak begitu rupa, sehingga semua orang, yang tidak menyembah patung binatang itu, dibunuh.

Ajaran palsu menyesatkan dan mengarahkan pada penyembahan palsu sehingga terjadi pembunuhan, peperangan.

Tiga roh najis dari mulut setan tritunggal menyebabkan gereja Tuhan akhir zaman tidak taat dan telanjang seperti Adam dan Hawa di taman Eden.

Adam dan Hawa tidak taat di taman Eden sehingga diusir ke dunia, hidup dalam kutukan. Gereja Tuhan akhir zaman tidak taat di dalam dunia sehingga mengalami peperangan dan diusir dari dunia ke neraka, binasa selamanya.

Tuhan tidak rela gereja Tuhan yang sudah ditebus oleh darah Yesus menjadi sasaran dari 3 roh najis.

Filipi 2:8-10

2:8 Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.

2:9 Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,

2:10 supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,

Jalan keluarnya adalah Yesus rela ditelanjangi sampai mati di kayu salib untuk mendapatkan nama di atas segala nama untuk mengalahkan setan tritunggal, sumber 3 roh najis.

Keluaran 28:1-2,4

28:1 "Engkau harus menyuruh abangmu Harun bersama-sama dengan anak-anaknya datang kepadamu, dari tengah-tengah orang Israel, untuk memegang jabatan imam bagi-Ku." Harun dan anak-anak Harun, yakni Nadab, Abihu, Eleazar dan Itamar.

28:2 Haruslah engkau membuat pakaian kudus bagi Harun, abangmu, sebagai perhiasan kemuliaan.

28:4 Inilah pakaian yang harus dibuat mereka: tutup dada, baju efod, gamis, kemeja yang ada raginya, serban dan ikat pinggang. Demikianlah mereka harus membuat pakaian kudus bagi Harun, abangmu, dan bagi anak-anaknya, supaya ia memegang jabatan imam bagi-Ku.

Tiga macam pakaian Yesus Imam Besar yang diberikan pada gereja Tuhan/ imam-imam:

1. Baju efod (paling luar).
2. Gamis baju efod.
3. Kemeja putih yang beragi (paling dalam).

Wahyu 16:15

16:15 "Lihatlah, Aku datang seperti pencuri. Berbahagialah dia, yang berjaga-jaga dan yang memperhatikan pakaiannya, supaya ia jangan berjalan dengan telanjang dan jangan kelihatan kemaluannya."

Tugas kita sebagai imam-imam/ gereja Tuhan adalah harus berjaga-jaga dan memperhatikan 3 macam pakaian yang diberikan Yesus supaya tidak telanjang, tidak dipermalukan, tidak binasa, tetapi dipermuliakan sama dengan Tuhan saat Yesus datang kedua kali.

Apa yang harus dijaga dan diperhatikan oleh seorang imam?

Pakaian jasmani, harus sesuai fungsinya untuk menutupi daging. Jangan malah mempertontonkan daging. Pakaian jasmani harus

bersih, sopan, dan pantas.
Juga tiga pakaian rohani, yaitu:

1. Baju efod.

Keluaran 28:6

28:6 Baju efod itu harus dibuat mereka dari emas, kain ungu tua (biru laut, TL) dan kain ungu muda, kain kirmizi dan lenan halus yang dipintal benangnya: buatan seorang ahli.

Ada 4 warna utama baju efod:

- o Ungu muda/ ungu = keagungan Yesus sebagai Raja.
- o Ungu tua/ biru laut = Yesus sebagai Hamba.
- o Putih = Yesus sebagai Anak Allah.
- o Merah = Yesus sebagai Manusia yang sengsara.

Jadi baju efod adalah perjalanan salib/ kematian dari Yesus sebagai Imam Besar dan merupakan pengalaman kematian bagi imam-imam.

Kalau imam-imam menolak salib, tidak mau sengsara karena Yesus, berarti tidak punya baju efod, tidak boleh dan tidak bisa melayani Tuhan.

Praktik pengalaman salib:

- o Sengsara daging untuk bertobat/ stop dosa dan hidup dalam kebenaran.

1 Petrus 4:1-2

4:1 Jadi, karena Kristus telah menderita penderitaan badani, kamu pun harus juga mempersenjatai dirimu dengan pikiran yang demikian, "karena barangsiapa telah menderita penderitaan badani, ia telah berhenti berbuat dosa",

4:2 supaya waktu yang sisa jangan kamu pergunakan menurut keinginan manusia, tetapi menurut kehendak Allah.

- o Sengsara daging tanpa dosa, percikan darah.

1 Petrus 4:12-14

4:12 Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.

4:13 Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.

4:14 Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.

Saat kita memikul salib, maka Roh Kudus dicurahkan atas hidup kita = sulaman emas pada baju efod.

Hasilnya adalah Roh Kudus sanggup memberikan kebahagiaan Surga di tengah penderitaan, sehingga kita selalu mengucap syukur kepada Tuhan.

Roh Kudus mengubah hidup kita menjadi taat dengar-dengaran, sehingga pintu Surga terbuka bagi kita. Pintu-pintu di dunia juga terbuka bagi kita.

2. Gamis baju efod.

Keluaran 28:31

28:31 Haruslah kaubuat gamis baju efod dari kain ungu tua seluruhnya.

Gamis baju efod berwarna ungu tua/ biru laut, menunjuk kuasa kebangkitan untuk mengalahkan maut/ dosa.

Roma 6:23

6:23 Sebab upah dosa ialah maut; tetapi karunia Allah ialah hidup yang kekal dalam Kristus Yesus, Tuhan kita.

Dosa/ maut dikalahkan oleh kuasa kebangkitan lewat kasih karunia Tuhan Yesus Kristus, yaitu Yesus mati di kayu salib untuk mengampuni dosa kita dan Yesus bangkit untuk mengalahkan maut.

Jadi kuasa kebangkitan = pengampunan dosa.

Jadi seorang imam harus mempunyai gamis baju efod = pakaian pengampunan dosa/ pelunasan hutang dosa.

Prosesnya adalah oleh dorongan pedang firman yang menunjuk dosa, kita bisa sadar, menyesal, mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi. Kita bisa mengampuni dosa orang lain dan melupakan. Maka

darah Yesus membasuh segala dosa kita, melunaskan segala hutang dosa.

Tuhan mau memakai kita sampai garis akhir, jangan berhenti di tengah jalan.

Semua pekerjaan di dunia harus pensiun, tetapi menjadi imam dengan jabatan apapun, tidak boleh pensiun, oleh kekuatan Roh Kudus.

Matius 18:25

18:25 Tetapi karena orang itu tidak mampu melunaskan hutangnya, raja itu memerintahkan supaya ia dijual beserta anak isterinya dan segala miliknya untuk pembayar hutangnya.

Kalau masih ada dosa yang belum dilunaskan/ diampuni, maka kehidupan itu harus dijual = masuk aniaya antikris selama 3,5 tahun.

Tidak mau mengaku dosa atau tidak mau mengampuni dosa orang lain sama dengan menyangkal Yesus.

Bukti/ hasil pengampunan dosa, pelunasan hutang dosa:

- o Tidak berhutang apa-apa, baik hutang uang, hutang janji, sampai hutang dosa.

Roma 13:8-9

13:8 Janganlah kamu berhutang apa-apa kepada siapa pun juga, tetapi hendaklah kamu saling mengasihi. Sebab barangsiapa mengasihi sesamanya manusia, ia sudah memenuhi hukum Taurat.

13:9 Karena firman: jangan berzinah, jangan membunuh, jangan mencuri, jangan mengingini dan firman lain mana pun juga, sudah tersimpul dalam firman ini, yaitu: Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri!

- o Hanya berbuat baik kepada sesama, jangan merugikan sesama.

Matius 7:12

7:12 "Segala sesuatu yang kamu kehendaki supaya orang perbuat kepadamu, perbuatlah demikian juga kepada mereka. Itulah isi seluruh hukum Taurat dan kitab para nabi.

- o Tidak berbuat jahat kepada sesama, malah membalas kejahatan dengan kebaikan.

Roma 13:10

13:10 Kasih tidak berbuat jahat terhadap sesama manusia, karena itu kasih adalah kegenapan hukum Taurat.

Maka Tuhan sanggup menjadikan semua baik pada waktunya.

3. Kemeja putih yang beragi = pakaian kesucian/ kemuliaan untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan permai = pakaian mempelai yang dipakai dalam perjamuan kawin Anak Domba.

Lukas 9:28-31

9:28 Kira-kira delapan hari sesudah segala pengajaran itu, Yesus membawa Petrus, Yohanes dan Yakobus, lalu naik ke atas gunung untuk berdoa.

9:29 Ketika Ia sedang berdoa, rupa wajah-Nya berubah dan pakaian-Nya menjadi putih berkilau-kilauan.

9:30 Dan tampaklah dua orang berbicara dengan Dia, yaitu Musa dan Elia.

9:31 Keduanya menampakkan diri dalam kemuliaan dan berbicara tentang tujuan kepergian-Nya yang akan digenapi-Nya di Yerusalem.

Pakaian kemuliaan ditunjukkan Yesus dalam kemuliaan sebagai Raja segala raja di atas gunung.

Pakaian kemuliaan berasal dari:

- o Firman pengajaran yang diulang-ulang seperti sabun tukang penatu, yang menyucikan pakaian pelayanan dari noda malas dan jahat, cinta uang, kikir dan serakah, memukul hamba Tuhan yang lain. Kehidupan semacam ini tidak berguna dan akan dicampakkan dalam kegelapan paling gelap. Kalau kita disucikan oleh firman pengajaran benar, kita bisa menjadi hamba Tuhan yang setia dan baik, dipercaya perkara besar, yaitu kegerakan Roh Kudus hujan akhir, pembangunan tubuh Kristus sempurna.

- o Percikan darah, sengsara daging bersama Yesus.

2 Korintus 4:16-18

4:16 Sebab itu kami tidak tawar hati, tetapi meskipun manusia lahiriah kami semakin merosot, namun manusia batiniah kami dibaharui dari sehari ke sehari.

4:17 Sebab penderitaan ringan yang sekarang ini, mengerjakan bagi kami kemuliaan kekal yang melebihi segala-galanya, jauh lebih besar dari pada penderitaan kami.

4:18 Sebab kami tidak memperhatikan yang kelihatan, melainkan yang tak kelihatan, karena yang kelihatan adalah sementara, sedangkan yang tak kelihatan adalah kekal.

Maka akan terjadi perubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus:

- Hati diubah menjadi kuat teguh hati, tidak kecewa/ putus asa/ tinggalkan Tuhan, tetapi tetap setia berkoar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir, tetap percaya berharap Tuhan, tetap menyembah Tuhan.
- Perhatian/ pandangan tertuju pada Yesus Imam Besar, mengutamakan/ memperhatikan ibadah pelayanan lebih dari semua, memperhatikan belas kasih Tuhan.

Maka mata Tuhan memperhatikan, mempedulikan, bergumul untuk kita.

Keluaran 3:7-8

3:7 Dan TUHAN berfirman: "Aku telah memperhatikan dengan sungguh kesengsaraan umat-Ku di tanah Mesir, dan Aku telah mendengar seruan mereka yang disebabkan oleh pengerah-pengerah mereka, ya, Aku mengetahui penderitaan mereka.

3:8 Sebab itu Aku telah turun untuk melepaskan mereka dari tangan orang Mesir dan menuntun mereka keluar dari negeri itu ke suatu negeri yang baik dan luas, suatu negeri yang berlimpah-limpah susu dan madunya, ke tempat orang Kanaan, orang Het, orang Amori, orang Feris, orang Hewi dan orang Yebus.

Hasilnya adalah Tuhan memperhatikan, mempedulikan, bergumul untuk melepaskan kita dari penderitaan, letih lesu, beban berat, susah payah (suasana kutukan). Kita menjadi damai sejahtera, enak dan ringan. Semua masalah mustahil yang membuat kita menderita, akan diselesaikan oleh Tuhan.

Tuhan memelihara hidup kita di tengah kesulitan dunia akhir zaman.

Ayub 31:4

31:4 Bukankah Allah yang mengamati-jalanku dan menghitung segala langkahku?

Tuhan memperhatikan setiap langkah hidup kita, setiap detak jantung kita. Tuhan memperhatikan kesucian hidup kita, kesehatan, memberikan masa depan yang berhasil dan indah.

Mazmur 144:3

144:3 Ya TUHAN, apakah manusia itu, sehingga Engkau memperhatikannya, dan anak manusia, sehingga Engkau memperhitungkannya?

Mazmur 8:5-6

8:5 apakah manusia, sehingga Engkau mengingatnya? Apakah anak manusia, sehingga Engkau mengindahkannya?

8:6 Namun Engkau telah membuatnya hampir sama seperti Allah, dan telah memahkotainya dengan kemuliaan dan hormat.

Tuhan memperhatikan kita yang ada di bawah bayang-bayang maut, untuk menyucikan dan mengubah kita sampai sempurna.

Tuhan memberkati.